



Foto: Schiesssportverein Cham-Ennetsee, Erich Würgler

Im «Vorwärts»-Gang: die Pioniere des Schützenvereins Hagendorn-Wil im Jahre 1910.

# Der Treffpunkt der Schützen

In Cham, Hünenberg und Risch wurden die Schiessanlagen geschlossen; die Schützen aus diesen Gemeinden schiessen heute alle in Niederwil. Der Schiessstand, 1907 von abtrünnigen Schützen gegründet, entwickelte sich über die Jahrzehnte weiter. Das heutige Schützenhaus stammt von 1957 und wurde gestaltet vom renommierten Zuger Architekturbüro Hafner & Wiederkehr.



Foto: Schiesssportverein Cham-Ennetsee, Erich Würgler

Das neue Schützenhaus im Jahre 1957.

- 1907 Mitglieder der neu gegründeten «Schützengesellschaft Hagendorn-Wil» errichten einen eigenen Schiessplatz
- 1929 Neuer Scheibenstand sowie ein erstes, einfaches Schützenhaus
- 1951 Die Schiessanlage Niederwil soll ausgebaut werden
- 1956 Neubau des Schützenhauses und des Scheibenstandes
- 1962 Festhütte für 1500 Personen anlässlich des Kantonalen Schützenfestes
- 1977 Schalldämmung und Kantonales Schützenfest
- 1989 Einbau der elektronischen Trefferanzeige
- 2007 Fusion von vier Vereinen zum Schiesssportverein Cham-Ennetsee



Die Sponsoren:



**Cham**  
Tourismus